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REQUERIMENTO Nº 267 /2021 

 
 
Senhores Vereadores, 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria ou departamento competente, 

para que informe a esta Casa de Leis se há previsão ou possibilidade de realizar a 

revitalização e limpeza das calçadas da região central do município. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
O presente requerimento vem pautado em reclamações de 

munícipes que alegam as péssimas condições das calçadas no centro do 

município, além da ausência de acessibilidade devido a existência de diversos 

buracos que podem até causar incidentes. As fotos em anexo são exemplos da 

situação precária que as calçadas se encontram, justificando, portanto, o presente 

requerimento eis que é notório os transtornos aos moradores. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as 

informações do presente requerimento seja também encaminhada no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 06 de 

agosto de 2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 10 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de agosto de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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ANEXO 
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